

# Bio des Südens

Eine Marke von Ökoring



## Bestes Bio aus Überzeugung

Seit über 30 Jahren steht Ökoring für eine enge, vertrauensvolle Zusammenarbeit mit unseren Erzeugern und Erzeugerinnen. Uns verbinden gemeinsame Werte, Ziele und der Wille, nachhaltige Wege zu gehen – und das über Ländergrenzen hinweg. Wir sind überzeugt: Nur gemeinsam können wir eine lebenswerte Zukunft für kommende Generationen gestalten – weltweit.

Aus dieser Überzeugung heraus haben wir unsere eigene Marke ins Leben gerufen: **Bio des Südens**. Unter diesem Namen bieten wir Ihnen eine länderspezifische Vielfalt hochwertiger Bio-Produkte aus aller Welt.



Aus kontrolliert ökologischem Anbau



qualitativ hochwertige Lebensmittel



Verantwortungsvolle Handelsbeziehungen



**Ökoring**  
Der Bezugsfachhandel  
Die Bio-Gastro-Pioniere